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Университеты 
вписали в задачу
Евгений Куйвашев принял участие в совещании Президента России 

Владимира Путина о создании сети современных кампусов
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Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ принял 
участие в совещании, посвященном 
созданию в стране сети современных 
университетских кампусов, которое 
провел Президент России Владимир 
ПУТИН с руководителями регионов. 
Глава государства назвал реализацию 
проектов по развитию образовательной 
инфраструктуры задачей 
«стратегического общенационального 
уровня». 

– У нас, по оценкам демографов, на 
протяжении более десятилетия число 
молодых людей будет постоянно расти, 
и очень скоро ребята, которым сегодня 
10–12 лет, придут учиться в техникумы и 
вузы. И конечно, мы должны уже сейчас, 
сегодня работать над тем, чтобы предоста-
вить им широкие, качественно новые ус-
ловия для самореализации, для успешно-
го карьерного и жизненного роста, для то-
го, чтобы они стали настоящими профес-

сионалами в своем деле и получили на-
дежные ценностные, нравственные ориен-
тиры. Это, без всякого преувеличения, за-
дача стратегического общенационального 
уровня. Поэтому совместно с регионами, 
бизнесом реализуем целый ряд больших 
проектов по развитию образовательной 
инфраструктуры, – подчеркнул Владимир 
Путин.

Подробности на сайте облгазета.рф

В Свердловской области создается кампус мирового уровня на базе УрФУ. В 2023 году началось строительство его второй очереди, включающей три учебных 
корпуса общей площадью свыше 100 тысяч квадратных метров
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По окончании встречи участники фотографировались с губернатором 
на память

Сергей РЫБАКОВ

5 февраля Евгений КУЙВАШЕВ 
встретился с родственниками 
свердловчан, отстаивающих 
интересы страны, и взял под 
контроль решение их вопросов. 
Глава региона отметил вклад 
волонтеров, некоммерческого 
сектора, бизнес-сообщества, 
а также филиала фонда 
«Защитники Отечества» 
в работу с семьями.

– Хочу поблагодарить каждо-
го из вас и сказать искреннее спа-
сибо за ваши терпение и забо-
ту, за поддержку ваших родных 
и близких, – обратился Евгений 
Куйвашев к присутствующим.

Во встрече приняла участие 
семья Ивана Слёзкина. Ей ока-
зывается постоянная поддерж-
ка: дети обеспечены бесплатным 
школьным питанием, посещают 
бассейн и спортивную секцию, 
для них организован оздорови-
тельный отдых в детских лагерях. 
Мама Ивана Слёзкина, Зальфира 

Блыщик, рассказала губернатору 
о своем участии в сборе и отправ-
ке гуманитарных грузов.

Свердловский филиал Госу-
дарственного фонда «Защитни-
ки Отечества» открылся 1  июня. 
В основе работы фонда – всеобъ-
емлющая забота о ветеранах СВО 
и членах семей погибших. 

– К нам уже поступило 10 ты-
сяч обращений. Они касают-
ся помощи в оформлении вы-
плат, удостоверений ветерана бо-
евых действий, оказания меди-
цинской и психологической по-
мощи. Для работы в филиале 
фонда прошли подготовку бо-
лее 50 социальных координато-
ров, которые адресно сопрово-
ждают ветеранов специальной 
военной операции и семьи по-
гибших бойцов в каждом муни-

ципальном образовании, – рас-
сказала заместитель руководите-
ля филиала фонда Виктория Са-
марина.

Для более эффективной ра-
боты с обращениями филиал 
фонда заключил более 50 парт-
нерских соглашений с министер-
ствами, ведомствами и учрежде-
ниями. Благодаря этому подопеч-
ные фонда получают бесплат-
ные юридические, нотариаль-
ные услуги и т. д. В планах фили-
ала – взять под крыло всех сверд-
ловских ветеранов боевых дей-
ствий и членов семей погибших. 
Отработать механизм решения 
каждого запроса до автоматизма, 
чтобы на это уходило минималь-
ное количество времени, отмети-
ла Виктория Самарина.

Благодарность, забота, поддержка

Информация о льготах, 
мерах поддержки участников СВО 
и их семей в Свердловской области – 
на сайте облгазета.рф

Меры предупреждения 
природных ЧС 
будут усилены

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ
принял участие в совещании 
по актуальным вопросам 
национальной безопасности 
в регионах Уральского 
федерального округа, которое 
провел в Кургане секретарь 
Совета Безопасности России 
Николай ПАТРУШЕВ.

Главной темой совещания стало 
усиление мер по предупреждению 
и ликвидации последствий 
чрезвычайных ситуаций природного 
и техногенного характера. 
Николай Патрушев заявил, что 
высокий риск возникновения 
стихийных бедствий в регионах 
УрФО связан с особенностями 
природно-климатических условий 
и высокой концентрацией 
потенциально опасных объектов. 
По словам секретаря Совбеза, 
для предупреждения негативных 
последствий от пожаров, 
наводнений и техногенных аварий 
необходимо совершенствовать 
системы аварийной готовности 
и реагирования.

Кроме того, важно усилить 
антитеррористическую 
защищенность критически 
важных объектов, мест массового 
пребывания людей, обновить 
паспорта пожарной безопасности 
населенных пунктов, активизировать 
информационно-просветительскую 
работу с жителями.

Напомним, по поручению 
Евгения Куйвашева Свердловская 
область ведет активную подготовку 
к пожароопасному сезону 2024 года. 
С начала этого года специалисты 
Уральской авиабазы занимаются 
зимним тушением тлеющих 
торфяников, которые могут стать 
причинами природных пожаров. 
Тушение торфяных пожаров 
проходит по уникальной технологии, 
разработанной уральскими лесными 
пожарными и учеными.

Максим НАЧИНОВ


